



成徳九月号

学校だより 平成三十年九月一日発行
三島市立中郷小学校(明治六年開校)旧 成徳学校
校長 野口厚

校訓:
親切・責任



スマホで
ブログを
閲覧しよう

あいさつ

暑さが続きますが、校庭で聞くセミの声は晩夏に変わりました。きとの子は夏休みを終えてたくましさが増したように見えます。

さて、七月号では、どの子もわかる・できる授業の実践について説明しました。

九月号では、どの子も元気な体づくりの実践について説明します。

いくら心が育ち、知力が備わっていても、健康でなければ困っている人がいたら助ける」を実践することはできません。

そこで健康教育が必要になっていくわけですが、短絡的に体力増進ではなく、子どものうちから病気になるための知恵をもつようにしたいです。手洗い、うがいは、空気中に漂う細菌に対する根拠があります。傷の応急手当もしかりです。

インフルエンザとノロウイルスでは撃退法が違います。

熱中症は血液濃度が起因です。食中毒は食べ物に腐敗した臭いや味を覚えないものです。

個人差はありますが細胞分裂がうまくいかなくなって癌になりやすくなる年齢も承知させたいです。

発熱や下痢は病気のサインですが、すべて押さえてしまつてよいのか、腹痛の際は何科に行けばよいのか、強い紫外線や放射能はなぜ悪いのかなど、生活に役立つ知識も必要です。

健康教育によって科学的な知識をしっかりと身につければ、状況が変わっても自己判断できるようになると考えます。

Eテレふしぎエンドレス」の収録をする

六月二十六日、五年生が理科番組Eテレ「ふしぎエンドレス」の収録を行いました。テーマは「命」で、ディレクターの質問に子どもたちはマイクが向けられて緊張しながらも真剣に答えました。



スポーツキャスターの永島昭浩氏が学校に来る

六月二十七日、元Jリーガーの永島昭浩氏が訪れ、五年生にスポーツの楽しさと生き方を教えてくれました。一生の思い出になったことでしょう。



四年生が農兵節を習う

七月四日、四年生が農兵節普及会の方々から農兵節を習いました。中郷地区に伝わる大切な伝統芸能を今後継承していきたいです。



避難所運営会議を開く

七月十一日、梅名、八反畑、鶴喰、中島の関係者を集めて、体育館を避難所として運営する際の方法について話し合いました。来年度は五月に開催し、台風に備えます。



交通安全を語る会を開催する

七月十二日、六年生が実際に歩いて通学路の危険な箇所を調査し、スクールガードをはじめとする多くの地域の方々に発表しました。中郷交番からも賞賛の言葉をいただきました。



アスルクラロ沼津が学校に来る

七月十二日、アスルクラロ沼津が三年生に楽しいサッカーを教え、最後は試合ができるまでになりました。放課後はファンで埋まりました。



絵本作家の宮西達也氏が学校に来る

七月二十四日、宮西達也氏が六年生に表現することの楽しさを教えてくれました。副市長の小坂様も一緒に楽しみました。



小学生が中学生の夏期講習会に合流する

夏休み中の三日間、中郷西中の学校支援地域本部が行う夏期講習会に今年から小学4年生以上が参加させてもらいました。真剣に学ぶ姿勢を感謝したようです。



小学生が地域の行事運営を手伝う

八月五日、安久で子どもクラブによるレクリエーションが行われ、小学生3人が運営を手伝いました。参加する以上の貴重な体験ができました。



子どもの活躍

敬老標語コンクール
優秀賞 五年 前田采美
教員の活躍
六月二十九日、入野康孝教諭が静岡大学大学院で講義をしました。
七月三日、坂田あかり教諭が道徳の研究授業を行いました。
七月四日、高橋美希教諭が国語の研究授業を行いました。
七月九日、堤寛大教諭が理科の研究授業を行いました。
八月三日、高橋美希教諭が市内の国語教員を前に研究発表をしました。
八月八日、野口厚校長が県内の理科教員を三百人集めて、研究発表会を開催しました。
八月八日、堤寛大教諭が県内の理科教員に三島市の代表として研究発表をしました。

九月の主な行事

- 8日 土曜授業参観
 - 10日 振替休日
 - 14日 プール終了
 - 19、21日 自然教室 5年生
 - 20日 1年保護者：給食試食会
 - 十月の主な行事
 - 5日 一学期終業式
 - 15日 中郷西中生と合唱交換会
 - 17日 市内小音楽会 4年生出場
 - 18、19日 修学旅行 6年生
 - 24日 巡回音楽会
- 当校の教育についてご相談がある方は、教頭までご連絡ください。
電話番号 055 977 1052